

令和3年4月9日

生徒・保護者のみなさまへ

三田学園中学校・高等学校

校長 松井 忠幸

新型コロナウイルス感染症に関して

新年度にあたり、あらためて学校関係者が新型コロナウイルス感染症に感染した場合や、濃厚接触者と特定された場合等の対応についてお知らせいたします。

記

毎朝、検温や健康チェック、手洗い、消毒等、感染予防対策を行なってください。以下のような場合には、登校を見合わせて健康観察を行なってください。事情を連絡していただきましたら、「出席停止」として扱い、欠席にはなりません。定期考査や部活動の行事等、「休みたくない」日であっても、感染拡大防止のために、登校を見合わせてください。

なお、下記2、3、4に当てはまる場合には、別添の「COVID-19 確認事項」を参考に、できるだけ早く担任までお知らせください。

1. **生徒本人が発熱や呼吸器症状などの風邪症状等で体調不良の場合、「出席停止」とします。**

同居のご家族が風邪症状等で体調が優れない場合、生徒本人が無症状であれば、登校は可能ですが、心配なようでしたらご連絡ください。「出席停止」とします。ただし、同居家族の症状が発熱の場合には、登校を見合わせてください。

2. **同居のご家族が、体調不良や濃厚接触者に特定された等の理由で、PCR等の検査対象となった場合には、生徒本人が無症状であっても、「出席停止」です。ご家族の検査結果が「陰性」で、生徒本人に症状がなければ、登校可能になります。**

3. **生徒本人がPCR等の検査対象となった場合、医師または保健所が指示する経過観察期間は、「出席停止」です。検査対象となった場合には、速やかに担任にお知らせ下さい。その後、検査結果の連絡もお願いいたします。陰性・陽性、いずれの場合も、経過観察期間等は、医師、または保健所の指示に従ってください。**

4. **生徒本人の感染が確認された場合、医師または保健所の許可が出るまで「出席停止」です。**

保健所・健康福祉事務所の指導、助言のもと、濃厚接触者の特定と消毒を行います。濃厚接触者の指定があった場合には、保健所、または、学校より個別に連絡いたします。即時下校や学級閉鎖、休校等の措置が必要であると判断した場合には、そのように対処いたします。

*その後の対応は、Google Classroom（生徒向け）、「緊急配信メール」（保護者向け）等にて連絡いたします。

*濃厚接触者の有無を確認する際に、感染者が特定されることが避けられないこともあります。いわゆる「コロナ差別」をしないよう、されないように、心のケアに努めてまいりますので、感染拡大防止の為、感染や感染疑いの場合には速やかにお知らせください。

*校内でのクラスターを可能な限り避けるために、保健所から濃厚接触者の特定がなくても、一定期間、関係者の「健康観察期間」を設けることがありますので、ご理解ください。

*保健所・健康福祉事務所から校内の濃厚接触者の指定がなく、臨時休校の必要がないと判断した場合は、消毒等、感染対策を再確認した上で、通常の教育活動を継続します。

*校内に複数の濃厚接触者があり、保健所・健康福祉事務所からの指導、助言により、臨時休校（学級、学年、中学全体、高校全体、中高全体）が必要と判断した場合

校内の消毒等の作業を行ない、濃厚接触者の検査結果が確認されるまでの期間、臨時休校を行うことがあります。

また、濃厚接触者の中から陽性者が出た場合には、保健所・健康福祉事務所の助言に基づき、臨時休校の延長を行なうことになります。

*教職員に感染が確認された場合も、上記事項に準じて対応いたします。

5. 本学園関係者に新型コロナウイルス感染症陽性者が出た場合、保健所や県への報告、濃厚接触者特定に必要な部署を除き、個人情報公表いたしません。学校に問い合わせをいただいても一切お答えできませんのでご承知おきください。

以上

【感染症に関する心のケアについて】

現在、新型コロナウイルス感染症は第4波に入ったとみられ、急速に拡大しています。皆が感染を避けるために予防に努めているところですが、現実問題として、いつ感染してもおかしくない状況になってきております。感染したとしても誰のせいでもありません。したがって、この感染症に関して、いじめや差別、偏見などにより人権が侵害されることがあってはなりません。不安に駆られ、誤った情報や噂に惑わされて、差別や偏見が起こらないように、言動に十分気をつけましょう。特に、インターネットへの書き込みや SNS でのやり取りで、人を傷つけるような言動がないように、ご家庭におかれましてもご指導願います。お気づきのことがありましたら担任にご相談下さい。

【皆勤賞・精勤賞のとりやめ】

皆勤賞・精勤賞の表彰を取りやめることとお知らせいたします。体調が優れない中、少々無理をしても、休まずに頑張って通学することは、本人にとっては誇りうることであり、今後の社会生活における自信にもなることでしょう。しかしながら、新型コロナウイルス感染症が拡大している状況下では、その頑張りが感染拡大に繋がる可能性もあり、学園として特別に表彰をして奨励するという考え方を改めていく必要があると感じました。

学校には、成長の段階において「自分探し」で悩んでいる、不慮の事故で入院せざるを得ない等、心身に様々な事情を抱えている生徒がいます。決して怠けているわけではなく、抱えている事情の中で頑張っているのです。体調管理を怠らず毎日通学することも、数字に現れる、非常にわかりやすい「頑張り」の1つではありますが、学園として、それだけを称えるということは取り止めることといたしました。

また、それに伴い、大学の指定校推薦の条件を変更いたします。

第2条件 ②欠席日数が5日以内の者 → (変更後) 出席状況が良好と認められる者

【新入生の保護者のみなさまにお願い】

入学説明会の際に案内しました、「緊急配信メール」の設定をお早めにお問い合わせいたします。コロナウィルス関連以外のことに関しても、「緊急配信メール」でお知らせすることがありますので、よろしくお問い合わせいたします。